

Le Conseil de l'Europe, ou l'Europe à la carte
The Council of Europe, or Europe à la carte

GRENON, J-Y.

Diplômé des universités de Montréal, Paris et Cambridge, M. Grenon a occupé des postes en Italie, au Chili, au Venezuela, au Sénégal, en Belgique, au Luxembourg et a été chargé de diverses missions auprès du Conseil de l'Europe à Strasbourg. Il a été chef du service des traités à Ottawa et professeur invité à l'Université de Montréal. Il est actuellement diplomate en résidence à l'Université Laval.

A graduate of Montreal, Paris and Cambridge universities, Mr. Grenon has had postings in Italy, Chile, Venezuela, Senegal, Belgium and Luxembourg, and represented Canada at various meetings of the Council of Europe in Strasbourg. He has been Head of Treaty Section in Ottawa and Foreign Service Visitor at the University of Montreal. He is currently the Department's Foreign Visitor at Laval University.

Canada-European Community Economic Cooperation (Under the Framework Agreement)

Le Canada et les Communautés européennes: l'Accord-cadre de coopération commerciale et économique

MATHYS, François A.

A graduate of Collège Jean-de-Brébeuf and the University of Montreal, Mr. Mathys has served abroad in New York (UN) and Moscow. He is currently Assistant Director of the Europe II Division (EEC countries)

A étudié au collège Jean-de-Brébeuf et est diplômé de l'Université de Montréal, M. Mathys a été en poste à New York et à Moscou. Il est actuellement directeur adjoint de la direction Europe II (Pays de la CE)